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合唱を聴きに来てください！
「群青・最上川舟唄」を歌います！

７月５日の「立中タイム」で阿部生徒会長から全校合唱発表について参加
の呼びかけがありました。呼びかけの結果、最終的に９４名が参加表明をし
てくれました。予想以上の参加数にビックリしています！どうもありがとう。

７月６日の昼休みから合唱の質を向上させるために、パート練習・全校練
習を行ってきました。給食準備や後始末を昼休みの練習時間に間に合うよう
に学校全体で協力しながら仕事をしています。音楽の五十嵐先生からより高
いレベルの合唱を創るために献身的に指導にあったっていただいておりま
す。また教職員も音楽室での練習を見守っています。真剣な練習が大切です！

下記の時間に合唱発表になる予定ですので、是非聴きに来てください！

【 山形県青少年健全育成県民大会 】

日時…平成２９年１０月２２日（日）
１１：４５～１１：５５ ステージリハーサル
１１：５５ 開会予告＊注意１１：５５まで各地区に指定された座席にご着席下さい。
１１：５８ 生徒代表が挨拶（紹介）
１２：００ 開幕（アトラクション）→「群青・最上川舟唄」

庄内町キッズ☆わだいこ
１２：３０ 開会行事
１３：３０～１４：４０ 講演 安川雅史氏
演題 ｢スマホ時代の子どもと向き合う～Twitter・LINE・スマートフォンの危険性 被害者にも加害者にもならないために～｣

会場…庄内町文化創造館｢響ホール｣
＊案内文書（9/28 付)を保護者・地域の皆様に配布しました。

（１０／２２の）表紙写真（アトラクション）の紹介
－庄内町立立川中学校 全校合唱－

立川中学校は毎年文化祭で合唱を発表してきた他、昨年度からは「庄内町
合唱祭」に参加しています。渾身の力を込めて歌う合唱に会場は、拍手が鳴
り止まないほどの大きな感動の渦に包まれました。合唱を通して『人づくり、
学級づくり、学校づくり』を目標に生徒は、日々頑張っています。歌をうた
うことを通して、高いレベルの感動を求め、達成感・満足感そして自己存在
感を体感しています。

この他にも、地域の中の学校として、機会あるごとに地域の方々に歌声を
公開し、大きな称賛と高い評価を受けています。

 

風風  立立  ちち  ぬぬ  
     風の街の中学校の窓から 

阿部さん、お花いつもありがとうございます！
今まで阿部金三さんから何回か育て

ている素敵なお花を立川中学校に頂い
ています。いつもありがとうございま
す。

校舎に飾られている花を見ていると
心が和んだり、気持ちもパッと明るく
なります。また、いつでもきれいな花
が目に入っていると不思議と活力が湧
いてくるようです。

私はお祝いの気持ちをを伝えたい時、
病気になった方へのお見舞い、お別れ
を伝える時などいろいろな場面で花を
贈ったことがあります。自分でも気づ
かないうちに花の命に助けられている
んだなあと思います。

皆さんも｢花｣について考えてみませ
んか。

狩川幼稚園児４７名が立川中を訪問しました！

立川中到着・整列 体育館で走りました！ 美味しいお弁当タイム

昨年度に続き、９月
１３日に狩川幼稚園児
４７名が立川中学校を
訪問しました。校舎見
学（体育館で目いっぱ
い走り回る）、お弁当タ
イム、３年生の音楽の
授業に参加しました。
真剣に歌を聴いたり笑
ったり楽しい授業にな

３年音楽の授業に参加 かっこいいお兄ちゃん？！ りました。




